



Communiqué de Presse

Nouveau Canon XEED SX800 : la Résolution SXGA+ se démocratise



Canon démocratise le marché des projecteurs haute résolution en lançant le nouveau XEED SX800. Avec ce projecteur SXGA+ d'entrée de gamme, la projection haute résolution et la performance sont plus accessibles que jamais. Grâce à un trio d'avantages exclusifs Canon – les nouveaux panneaux d'affichage LCOS, le système optique Canon AISYS et le nouvel objectif de projection Canon 1,5x –, qualité d'image, performance, résolution et endurance sont garanties.

Le SX800 projette de remarquables images haute résolution SXGA+ (1400 x 1050 pixels) caractérisées par une netteté et une précision incroyables. Il apparaît ainsi comme le projecteur idéal pour des présentations particulièrement détaillées, comme la projection de dessins techniques, des œuvres d'art complexes, voire des vidéos Haute Définition (HD). La puissante lampe produit 3000 lumens, tandis que le taux de contraste de 900:1 permet la projection de couleurs éclatantes et d'images naturelles, fidèles à la réalité.

Suite du communiqué, fiche technique et visuels à l'adresse :

http://www.canon.fr/press_centre/product_information/projectors/XEED_SX800.asp

Prix : 2389 €HT

Disponibilité : 16 février 2009

Pour tout renseignement, je me tiens à votre disposition.

Bien cordialement,

Aurore Chiquot
Publicis Link Paris – Publicis Groupe
26 rue Murillo
75008 Paris
Tél : +33 (0) 1 56 21 20 98
achiquot@publicis-link-paris.com